

L'Odyssée de la prophétie

Leçon 3 : Le grand méchant de la prophétie

Un fait étonnant : *la pieuvre fait partie des créatures marines les plus flexibles, les plus polyvalentes et les plus intelligentes. En matière de déguisement, c'est aussi le caméléon par excellence. Grâce aux cellules spéciales de sa peau, la pieuvre a la capacité de changer de couleur et même de texture de peau, en supposant mille combinaisons. En un clin d'œil, il peut disparaître dans le fond marin, ressemblant à un simple rocher bosselé, un morceau de corail ou une algue flottante, ou même imiter les mouvements de créatures telles que des crabes, des poissons et des serpents de mer !*

Né dans une famille de paysans sibériens en 1869, Grigori Raspoutine a toujours été impressionné par le pouvoir et les rituels des prêtres russes. Après avoir affirmé avoir vécu une grande révélation religieuse en 1897, il se présente comme un moine errant et un saint homme.

Bien que peu instruit, Raspoutine était astucieux et charismatique. En 1904, il se rend à Saint-Pétersbourg, impressionnant de nombreuses classes religieuses et sociales en tant que guérisseur mystique et spirituel. Il rencontre finalement le tsar Nicolas II et son épouse Alexandra. Le quasi-prêtre s'est progressivement infiltré dans la famille impériale en affirmant qu'il pouvait guérir le fils unique du tsar, Alexeï, gravement atteint d'hémophilie. Étrangement, la santé du jeune Alexeï semble s'être améliorée en suivant les conseils de Raspoutine. Raspoutine est rapidement devenu un élément permanent du palais.

Lorsque le tsar Nicolas quitta Saint-Pétersbourg en 1915 pour commander l'armée russe pendant la Première Guerre mondiale, Raspoutine renforça sa manipulation sur Alexandra, influençant même des décisions politiques et militaires désastreuses. Beaucoup ont accusé l'impératrice d'avoir une liaison avec le « Moine Fou ». Le 30 décembre 1916, un groupe de nobles russes qui craignaient l'influence du méchant charlatan sur la famille impériale assassinèrent Raspoutine et le jetèrent dans la rivière Malaya Nevka.

De nombreux historiens attribuent la chute de l'Empire russe et la montée du communisme à l'influence destructrice de Raspoutine. La Bible parle également d'un être puissant, rebelle et maléfique qui a trompé et détourné un monde entier, en y apportant une misère indicible...

Lorsque vous voyez un espace vide, utilisez votre Bible pour rechercher le mot manquant et insérez-le...

1. Quel était le nom de l'ange rebelle dans le ciel, et pourquoi s'est-il rebellé ?

Ésaïe 14:12 Comme tu es tombé du ciel, ô _____, fils du matin !

Ésaïe 14 : 13, 14 Car tu as dit dans ton _____, ... Je serai comme le _____.

Ézéchiel 28:17 Ton cœur s'est élevé à cause de ta _____ ; tu as corrompu ta sagesse par ton _____.

NOTEZ : Lucifer était la plus puissante et la plus belle des créatures de Dieu. Il était le plus haut des anges et dirigeait très probablement le chœur céleste. Mais il a laissé sa sagesse et sa beauté le remplir de fierté. (Voir le supplément intitulé « Satan symbolisé par les rois de Tyr et de Babylone » à la fin de cette leçon.)

2. Dieu a-t-il créé un diable lorsqu'il a créé Lucifer ?

Ézéchiel 28:15 Tu as été _____ dans tes voies depuis le jour où vous avez été créé, jusqu'à ce que _____ ait été trouvée chez toi.

NOTEZ : Dieu a créé un ange parfait qui, de son plein gré, a choisi d'être un ennemi de Dieu – un choix qui a finalement fait de lui un diable.

C'est peut-être difficile à imaginer, mais si nous avions connu Lucifer avant sa chute, nous l'aurions aimé. Nous ne savons pas exactement combien de temps, mais Lucifer a peut-être servi Dieu avec joie pendant des éternités avant de chérir des graines de fierté et de ressentiment dans son cœur. Le Seigneur aurait pu faire de toutes ses créatures des robots, mais un robot ne peut pas aimer. Le véritable amour doit être donné librement, en étant prêt à prendre des risques pour que l'amour ne soit pas rendu. Les parents prennent les mêmes risques lorsqu'ils ont des enfants, sachant qu'ils désobéiront parfois.

Dieu a permis à Lucifer de mener sa rébellion pour plusieurs raisons. Premièrement, Dieu devait trancher pour toujours la question de savoir si ses créatures avaient ou non la liberté de choix. Deuxièmement, si Dieu avait détruit Lucifer dès qu'il avait commencé à semer des doutes sur son amour et son gouvernement, les autres anges et créatures intelligentes auraient eu des doutes persistants. Ils auraient pu penser : « Peut-être que Lucifer avait raison. » Par conséquent, Lucifer doit être autorisé à démontrer les horribles résultats du péché.

Enfin, Dieu ne veut pas que ses créatures lui obéissent simplement parce qu'il les punira si elles ne le font pas. Il veut que nous lui obéissions par amour plutôt que par peur.

3. Qu'est-il finalement arrivé à Lucifer ?

Apocalypse 12:7 Et _____ éclata dans _____ ; Michel et ses anges combattirent contre le dragon ; et le _____ et ses anges combattirent.

NOTEZ : Finalement, Lucifer et les anges qui se sont rangés à son côté ont été expulsés du ciel.

4. Quels êtres puissants travaillent sous le commandement du diable ?

Apocalypse 12:4 Sa queue entraîna _____ des étoiles du ciel et les jeta sur la terre.

Apocalypse 12:9 Il fut jeté à terre, et ses _____ furent jetés dehors avec lui.

NOTEZ : Satan est si rusé qu'il a réussi à tromper un tiers des anges du ciel pour qu'ils le suivent dans sa rébellion contre Dieu. Désormais appelés « diables » et « démons », ces anges déchus exécutent les plans de Satan.

5. Quelles méthodes Satan utilise-t-il dans son travail ?

A. Apocalypse 12 : 9 Satan, qui _____ le monde entier.

B. Marc 1:13 Et il resta là dans le désert quarante jours, _____ par Satan.

C. Apocalypse 16 :14 Car ce sont des esprits de démons, exécutant _____.

D. Apocalypse 12:10 Car le _____ de nos frères, qui les _____ devant notre Dieu jour et nuit, a été abattu.

E. Jean 8 :44 Il était un _____ depuis le début. ... Car il est un _____ et son père.

NOTEZ : À un certain égard, Satan a un avantage sur Dieu dans la bataille entre le bien et le mal. Dieu utilise uniquement la vérité, mais Satan peut utiliser la vérité ou le mensonge, dans n'importe quelle combinaison, pour mieux servir ses objectifs. (Voir le supplément intitulé « Attendez-vous à l'inattendu » à la fin de cette leçon.)

6. Quand le diable est-il le plus dangereux ?

2 Corinthiens 11 :14 Car Satan lui-même se transforme en _____ de lumière.

NOTEZ : Jésus nous a averti : « Méfiez-vous des faux prophètes. Ils viennent à vous en vêtements de brebis, mais au-dedans, ce sont des loups voraces » (Matthieu 7 : 15). Satan est le plus dangereux lorsqu'il se présente comme un être spirituel travaillant au sein de l'Église. (Voir le supplément intitulé « Un ange brillant » à la fin de cette leçon.)

7. Satan connaît-il la Bible ?

Matthieu 4 :5, 6 Le diable... lui dit : « Si tu es le Fils de Dieu, jette-toi en bas. Car il s'agit de _____ : 'Il donnera des ordres à ses anges à ton sujet.' »

NOTEZ : Le diable est un expert dans l'art de citer et de mal citer la Bible dans le but de tromper les gens. C'est pourquoi il est essentiel que le peuple de Dieu connaisse lui-même les Écritures pour éviter d'être induit en erreur.

8. Qui sur terre le diable déteste-t-il le plus ?

Apocalypse 12:17 Et le dragon fut furieux contre les _____, et il alla faire la guerre aux _____ de sa postérité, qui gardent les commandements de Dieu et ont le témoignage de Jésus-Christ.

9. Quels sont les deux animaux mortels que la Bible utilise pour représenter Satan ?

1 Pierre 5:8 Soyez sobres, soyez vigilants ; parce que votre adversaire, le diable, se promène comme un _____ rugissant, cherchant qui il dévorera.

Apocalypse 12:9 Ainsi fut chassé le grand dragon, ce _____ autrefois appelé le Diable et Satan.

NOTEZ : Les lions et les serpents utilisent la furtivité et la diversion pour capturer leurs proies. Comme le diable, ils se jettent soudainement sur leurs victimes et sont impitoyables et indifférents à la souffrance.

10. Quelle est la seule façon de résister à Satan ?

Jacques 4:7, 8 C'est pourquoi _____ à Dieu. Résistez au diable et il fuira loin de vous. Approchez-vous de Dieu et Il vous _____.

NOTEZ : Les meilleurs moyens de se rapprocher de Dieu sont par la prière, en cherchant à le connaître à travers sa Parole et en se soumettant à sa volonté parfaite.

11. Comment Jésus a-t-il combattu les assauts du diable ?

Matthieu 4 : 10 Jésus lui dit : « Va-t'en, Satan ! Car _____ est _____. ... »

Éphésiens 6 :17 L'épée de l'Esprit, qui est le _____ de _____.

Hébreux 4 :12 La _____ de Dieu est vivante et puissante, et plus tranchante qu'une épée à deux tranchants.

NOTEZ : Notre seule protection contre les tromperies astucieuses de Satan est de stocker la Parole de Dieu dans nos esprits pour nous préserver du péché. Les mêmes outils que Jésus a utilisés pour combattre le diable sont nécessaires et disponibles aujourd'hui.

- « J'ai caché ta parole dans mon cœur, afin de ne pas pécher contre toi » (Psaume 119 :11).
- « Revêtez toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir résister aux ruses du diable » (Éphésiens 6 :11).

12. Quel sera le sort final de Satan et de ses anges ?

Ésaïe 14:15 Tu seras descendu au shéol, au plus profond du _____.

Matthieu 25 :41 Il dira aussi à ceux de gauche : « Éloignez-vous de moi, vous maudits, dans l'_____ éternelle préparée pour le diable et ses anges. »

Apocalypse 20:10 Le diable, qui les séduisait, fut jeté dans _____ de feu et de soufre.

NOTEZ : La Bible décrit ce châtement final comme la « seconde mort », sans résurrection ni libération conditionnelle (Apocalypse 20 : 14). En fin de compte, le diable, ses anges et tous les méchants seront consumés dans ces flammes éternelles.

13. Satan réapparaîtra-t-il un jour pour tenter le peuple de Dieu ?

Ézéchiél 28:18 *J'ai fait sortir du feu du milieu de toi ; cela te _____, et je t'ai réduit en cendres sur la terre, aux yeux de tous ceux qui t'ont vu.*

Ézéchiél 28 :19 *« Tu es devenu une horreur, et tu seras _____ pour toujours. »*

Nahum 1:9 *L'affliction ne surviendra pas en _____.*

14. Que pense Dieu de la destruction des méchants ?

Ézéchiél 33 :11 *« Aussi vivant que je sois », dit le Seigneur DIEU, « je n'ai pas de _____ dans la mort du méchant, mais que le méchant _____ s'écarte de sa voie et _____. Détournez-vous, détournez-vous de vos mauvaises voies ! Car pourquoi devrais-tu mourir ?*

VOTRE RÉPONSE

Cette image touchante montre ce que notre Père céleste ressent à l'égard de ses enfants perdus. Non seulement il était prêt à mourir à notre place, mais il est allé encore plus loin : il a offert son plus grand cadeau, son Fils ! Dieu ne veut pas qu'aucun périsse. Il veut désespérément que vous soyez sauvé. C'est pourquoi Jésus est mort à votre place. La majeure partie du monde a rejoint Satan dans la rébellion contre Dieu. Choisissez-vous maintenant de l'aimer et de le servir ?

RÉPONSE: _____

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE

Satan symbolisé par les rois de Tyr et de Babylone

Dans Ésaïe 14 :4-15, la Bible utilise le roi de Babylone comme symbole de Satan, et dans Ézéchiél 28 :11-19, Satan est symbolisé par le roi de Tyr. Dans les deux cas, nous savons que le symbolisme va au-delà des rois terrestres car la description de l'être par Dieu ne pourrait s'appliquer à aucun humain. Le prophète décrit la puissance méchante qui se cache derrière ces rois terrestres. Remarquez la manière dont Lucifer est décrit dans ces passages de l'Écriture ; il était:

- Au ciel quand il est tombé (Ésaïe 14 : 12)
- Pleinement sage et parfaitement beau (Ézéchiél 28 : 12)
- Dans le jardin d'Éden (v. 13)
- Couvert de toutes pierres précieuses (v. 13)
- Oint comme chérubin protecteur (v. 14)
- Sur la montagne sainte de Dieu (v. 14)
- Parfait dans ses voies (v. 15)

Puisque les rois de Babylone et de Tyr ont adopté la politique de Satan et ont subi le même anéantissement que le voulait son royaume, Dieu les a utilisés pour représenter Satan lui-même. Pratiquement tous les biblistes s'accordent sur ce symbolisme. À propos, la Bible rapporte de nombreuses autres références à Lucifer — voir Luc 4:5, 6 ; 10h18 ; Jean 8:44 ; 2 Pierre 2:4 ; 1 Jean 3:8 ; Jude 1:6 ; Apocalypse 12 : 7-9, mais sans Ézéchiél 28 et Ésaïe 14, nous n'aurions pas l'histoire complète.

Attendez-vous à l'inattendu

Beaucoup de gens s'attendent à ce que Satan apparaisse ouvertement comme l'ennemi de Dieu à la fin des temps, mais ce n'est pas le cas. Satan est en effet l'ennemi le plus acharné de Dieu, mais son approche consistera à feindre la justice (Matthieu 24 : 24). Il peut apparaître comme un être angélique glorieux (2 Corinthiens 11 :13-15) et cherchera à être adoré (Apocalypse 13 :12). Les Écritures indiquent clairement que son attitude divine sera si convaincante que « tout le monde » s'interrogera après la bête (Apocalypse 13 : 3).

Tu parles d'une tragédie! Satan sera si efficace en se faisant passer pour le Christ que pratiquement le monde entier le suivra, pensant suivre Jésus. Serez-vous trompé ? Pas si vous tenez compte des avertissements bibliques présentés dans cette série !

Un ange brillant

Satan est ravi lorsque les gens le décrivent comme une créature rouge aux ailes de chauve-souris, mi-homme et mi-bête, ayant deux cornes et une longue queue pointue, portant une fourche et attisant les feux de l'enfer. Rien ne pourrait être plus éloigné de la vérité. De tels concepts proviennent de la mythologie grecque. Cette absurdité ne se trouve nulle part dans les Écritures.

Au lieu de cela, la Bible décrit Satan comme un ange brillant et très attrayant, doté d'une étrange capacité à communiquer. Il connaît également bien les Écritures (Matthieu 4 : 5, 6). Le diable est un ennemi autoproclamé de Dieu dont le but est de diffamer son caractère et de s'emparer de son royaume. Satan vous méprise également, vous et vos proches, et a des plans pour vous détruire. Cette série vous aidera à comprendre ses plans et à apprendre comment les contrecarrer. Placez votre vie sous la garde protectrice de votre puissant Sauveur et priez sincèrement pour qu'il vous guide.